
– Соня, какие яркие воспоминания у тебя остались 
о студенческих годах?

– Учеба в институте и есть самое яркое воспомина-
ние. Мне всегда нравилось быть в центре событий, 
поэтому я работала редактором студенческой газеты 
«Пульс», участвовала в организации мероприятий. На 
втором курсе я поехала работать в якутский «Орленок». 
В лагере была непередаваемая атмосфера, прекрасные 
дети, руководство и педагогический отряд. Большин-
ство друзей, с которыми я общаюсь и работаю сейчас, 
именно из «Орленка».

– Ты работаешь в центре «Содружество». Расска-
жи об этом.

– Еще на четвертом курсе меня взяли туда менеджером 
по связям с общественностью, а два года назад я стала 
начальником отдела. Мы рассказываем городу о собы-
тиях и проектах, которые реализует центр, создаем 
позитивный имидж учреждения, работаем в соцсе-
тях. Если в нашей работе случится застой, то мы 
не привлечем на события людей, поэтому при-
ходится постоянно развиваться, читать спе-
циальную литературу, смотреть вебинары, 
находить новые способы привлече-
ния молодежи. Стараемся 
делать привлекатель-
ные афиши, писать 
цепляющие тексты. 

– В чем заключа-
ется особенность ра-
боты специалиста по 
работе с молодежью в 
вашем центре? 

– Это не только творческая, 
но и разносторонняя работа. На-
пример, я пишу анонс, а потом 
заказываю «Газель» на выездное 
мероприятие, а потом еще что-
то. Организация события – это 
большая махина, с которой в оди-
ночку ты никогда не справишься, 
поэтому важна именно работа в 
команде – и куратора проекта, 
и других специалистов, которые 
готовят все в плане технического 
обеспечения, оформления, звуко-
вого сопровождения и т.д. Со стороны это кажется легко, 
но на самом деле специалист по работе с молодежью 
– супергерой, который умеет и успевает все. 

– Какие навыки, полезные для работы в молодеж-
ном центре, можно приобрести во время учебы в 
нашем институте?  

– Классно, что в институте не только сидишь за партой, 
и тебя пичкают теорией. Несомненно, важно знать за-
коны, нормативно-правовые документы, но выходить 
на организацию события или, например, форума без 
практики сложно. А в ИКиМП можно попробовать все 
на практике, тут учат командообразованию. Когда 
мы организовывали какое-то событие в институте, то 

собирали небольшие проектные группы. Работа в мо-
лодежном центре выглядит точно так же.

– С какими сложностями можно столкнуться в 
этой профессии?  

– Особых сложностей не возникнет, если ты любишь 
то, что делаешь. В молодежной политике надо работать, 
если тебе это действительно нравится – чтобы ты любил 
свой проект и делал все для его развития: искал партне-
ров, привлекал по максимуму участников. Если душа 
не лежит, то, как правило, люди перегорают. Поэтому 
всегда надо быть на шаг впереди, придумывать какие-то 
новые формы, чтобы тебе самому было интересно. Тогда 
и делать ничего не нужно, чтобы зажечь своей идеей. 

– Какие проекты центра тебе самой нравятся 
больше всего? 

– Сложно сказать, я люблю все наши проекты. 
Сейчас развиваем открытое пространство «Бал-

кон» – у него есть перспективы, и мы делаем 
все, чтобы оно было интересно молодежи. Ко-

нечно же, интересен проект и семейное про-
странство «Как дома». До его появления у 

нас не было целенаправленной работы 
с молодой семьей, а теперь роди-

тели могут прийти на пси-
хологические встречи 

и пообщаться 
друг с другом, 

а в этот момент 
наши специалисты 

занимают их деток. 
И, конечно же, проект 

«Кино на траве»: каждую 
пятницу мы бросаем все 

дела и идем радовать лю-
дей хорошим кино, музыкой, 

огоньками. В этом меропри-
ятии есть особое волшебство: 
забываешь про суету  большого 
города, вокруг тебя сидит ты-
сяча счастливых смеющихся 
людей, которые смотрят фильм 
и фотографируются. Мне очень 
нравится в этом проекте еще и 
то, что помимо большого кино 
мы показываем короткометраж-

ные фильмы молодых режиссеров. 
– Какие у вас дальнейшие планы?
– Дальше работать со всеми категориями молодежи, 

придумывать новые проекты и события. Каждый год 
осенью у нас проходит «Конвейер проектов», 
поэтому скоро мы анонсируем свежие 
идеи. Подписывайтесь на наши соцсети 
и первыми узнаете о том, что же мы го-
товим для города в 2019 году! А вообще, 
двери «Содружества» всегда открыты, и 
мы рады молодым талантливым ребятам. 
Приходите делать события вместе с нами 
и просто в гости! 

СОФИЯ РОМАНЕНКО: «РАБОТА ДЛЯ СУПЕРГЕРОЕВ»
Еще одна героиня рубрики – София Романенко – тоже учится в магистратуре НГПУ, но работает не в 

университете, а в молодежном центре «Содружество», где за четыре года прошла путь от менеджера до 
начальника отдела по связям с общественностью. 
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